



Souffle un peu, mets-toi au chaud, on parle de sexualité ensemble

Que se cache-t-il derrière ce nom ?

La sexualité est partout, tout le temps et se présente sous toutes ses formes dans notre société d'aujourd'hui. Dans les films et les séries, sur les réseaux sociaux, dans les publicités, les magazines, sur les sites pornos ... À travers ces médias, nos pratiques et nos discours se voient inspirés et influencés par des valeurs dominantes et conservatrices qui renforcent les stéréotypes liés au genre tel que les rapports de domination homme-femme, l'hétéronormativité, la place de la virginité ainsi que celle de la pénétration dans les rapports et bien plus.

Ces stéréotypes de genre et les normes liées à la sexualité sont tels qu'ils engendrent une pression et nous amènent à répondre à un idéal de « bon coup », en mettant encore trop souvent de côté ce qui nous fait vraiment vibrer.

Face à cette constatation, nous avons eu le désir de créer un outil pour sensibiliser les jeunes qui entament leur sexualité et/ou qui sont confrontés aux normes et stéréotypes de genre et lancer le processus de déconstruction de ceux-ci afin de vivre une sexualité plus libre et décomplexée. T'es un bon coup toi ? est un jeu de cartes à caractère à la fois ludique et éducatif à jouer entre partenaires et entres ami.es.

Les porteuses de projet

Clotilde Abinet, Olivia de Mahieu, Sarah Marchand, Alexandra Neale, Clara Vanderheyden et Julie Vachaudez. Etudiantes en Master 2 d'Animation Socio-Culturelle et Education Permanente (2020-2022).

Promotrice

Barbara Dupont



@tesunboncoup

<https://tesunboncouptoi.be/>

